



東川下町内会だよりばら

227号
2024年9月1日
東川下町内会
白石区川下3条5丁目3-25
TEL : 873-9002
FAX : 873-3740

令和6年度 東川下町内会盆踊り大会



令和6年8月10日(土)・11日(日)16時30分より東川下公園に於いて第48回盆踊り大会が開催されました。

両日とも天気に恵まれ、たくさんの皆さんに会場いただきました。初日の10日は、用意していた参加賞の数よりお子さんが多く参加賞交換券を発行することになり、主催者は、嬉しい悲鳴をあげながら対応しました。

二日目は、仮装盆踊り大会。準備万端整えたお子さんと親御さんが、櫓下の受付に列をつくり今年は、53番までのエントリーがあり、大人の仮装盆踊り受付も団体2



チーム、個人5組と盛大でした。



3分区分

3分区分恒例の「夏のシンギスカンパーティー」が7月7日

(日)12時から、東川下公園で開催されました。

開催にあたっては、三澤分区分長の挨拶の後、東川下



「子どもコンロ」



【分区分長相手にジャンケン

町内会井浦相談役による祝杯でスタートしました。朝方の小雨模様もあったこともあり、参加者は、お子さん8名を含め38名と少なめではありましたが、シンギスカンに舌鼓を打ちながらパークゴルフ、子どものヨーヨー釣り、ビンゴゲーム、じゃんけんゲーム、抽選会等が行われ、おしゃべりに花を咲かせ会場は、大いに盛り上がり楽しみました。



4分区分



4分区分の令和6年夏祭り(親睦会)を、8月4日(日)かつこう公園で開催しました。



当日は、曇り空の中でテント張り、焼き台を運んで設置したり、食品・



ジュース・アルコールを役員、会員が一諸に準備しました。

12時には、大勢の会員が敷物・イス等を持参し、自由に場所を選び、テーブルをかこみ、焼肉をおなかいっぱい食べ、ジュース・アルコールを飲みながら老若男女、子ども達も交じってご近所仲良くお喋りや和気藹藹、時を忘れる程楽しく過ごしている姿を見ていても嬉しく思いました。

準備・片付けにご協力してくださった皆さんありがとうございました。



各分区分懇親会風景

7月28日(日)会員同士の親睦を深める為パークゴルフ大会・焼肉パーティーを東川下記念会館東雲の間において開催しました。

あいにくの雨によりパーク



ゴルフは、中止となりましたが、役員・会員の協力により準備を10時頃から始め12時には、親睦会を開始する事ができました。

38世帯48名、子ども7名の参加がありました。シンギスカン、焼き鳥・ウイナー・焼きそば等焼き物は、外にテントを張り、焼き方さんが一生懸命焼いてくれました。飲み物も、ジュース・お茶・ビール・日本酒・酎ハイと充実。好きなものを好きなだけ食べたり飲んだりおなか一杯になりました。

5分区分恒例のお楽しみ抽選会がありました。

久しぶりに会って時間も忘れておしゃべりに花を咲かせ大いに盛り上がり楽しむことができました。



6分区分

6分区分の親睦交流会を7月7日によしきり公園で、事前申し込み153名(大人97名・子ども56名)、当日申し込み8名を含む161名の参加で和やかに開催しました。

焼き鳥のけむりと焼きそば、



シンギスカンの香ばしい匂いの中で、子ども達には、ヨーヨーやお菓子が配られ、大人達は、生ビール片手にご近所さんと談笑懇親を深めました。

後半は、お待ちかねの抽選会で参加者全員に日用品が当たり、一等賞や特別賞に、10kgのお米、スイカ等が用意され、当選番号を読み上げられるとあちらこちらで歓声やため息が上がり、商品を受け取った方は、にっこり笑顔!!



心配された雨もパラパラの降り支障なく大盛りがりの楽しい1日を過ごしました。

5分区分

6分区

8月3

日(土)に予定していた6分区の花火大会でしたが、あいにく雨に降られ4日に順延しました。



4日(日)には、子供57名・大人47名の参加で、7時からよしきり公園で開催しました。

分区役員が行う打ち上げ花火から始まり、手持ち花火を家族、お友達と共に楽しいひとときを過ごしました。

最後には子ども達にお菓子を配布し、分区の親睦を図りました。



7分区・8分区 花火大会

7月28日(日)午後7時より7・8分区合同企画「花火大会」をかわせみ公園で開催しました。



子ども70名・大人60名見に来てくれた方10名・スタッフ15名の155名の参加でした。

花火大会は、打ち上げ花火からスタート。花火が上るたびに参加している子ども達、親御さんから歓声が上がりととても盛り上がりました。

その後、家族で線香花火を楽しみました。当日は、風が少し強かった為、ローソクの日が消えたり、中々花火に火が付かなかったりと苦戦しました。



子どもたちにお菓子を渡し花火大会は終了しました。

厚生部

三分区が担当する花壇整備に
大麻高校の生徒さんが
ボランティアで参加

7月21日、8月8日の両日、三分区が担当している東川下小学校東側の花壇整備に大麻高校1年生の「平島早恵」さんがボランティアで参加されました。



今回のボランティアは大麻高校の課外授業の一環として推奨されたもので、他には、保育園や地域で行うお祭りの手伝いなどに参加する生徒さんもいるそうです。

「平島早恵」さんは“自分が住む地域の美化活動に参加したい”との思いから東川下町内会に連絡をして、三分区が担当する花壇整備に参加を希望されたそうです。

お陰様で、雑草取りも速やかに進み花壇がきれいに整備されました。



今後とも、多くの方が関心を持って参加して頂く事で、この地域の美化運動が広がっていくことを希望しています。



